

7.3.18



## KLJB spendet an zwei Projekte

Katholische Landjugend sammelt Geld für zwei Projekte. Bei ihrem Freizeit- und Familientag hat die Katholischen Landjugendbewegung, kurz KLJB, Roggenburg im vergangenen Jahr Spenden für zwei Projekte gesammelt. Je-

weils 400 Euro kommen nun der Deutsche Knochenmarkspenderkartei und dem Verein Projekt Schwarz-Weiß zugute. Stellvertretend für Schwarz-Weiß, das sich in Afrika für Kinder in Not einsetzt, nahm Marcel Dürr

(ganz links) den symbolischen Spendenscheck von der KLJB entgegen. Martin Konrad und Angela Rittler (rechts daneben) freuten sich über die Unterstützung für die Deutsche Knochenmarkspende.

Foto: Franziska Nägele